



四月から 一ヶ月七千百円に 国民年金保険料

四月から国民年金の保険料が、一ヶ月七千百円になります。

国民年金は、みなさんが納めている保険料の積み立て金や国の負担によってまかなわれています。しかし、年金を受ける人は年々増え、年金額も毎年引き

緑資源を増やそう 県から補助金が

造林を実施した現地を調査の

多くの松林が枯れてしまい、山林が荒廃しています。

このため県では、緑豊かな山林を確保するため、造林補助金制度を設けています。

次の要件に該当しますと、苗

木代金程度を補助しようとするものです。(補助金額はまだ未定)

山林は、木材の生産のほか、水資源のかん養、大気の浄化など、私たちの日常生活と密接なかかりを持っています。大切な緑資源を増やすよう造林を推進しよう。

○補助対象要件

面積は五アール以上。植栽本数は一〇アールに二五〇本以上

上げられていることなどから、多くの費用が必要になつてきていています。

このため、現在の保険料額で

は、必要な費用の六割程度しかまかねていません。そこで、

みんなの負担が急に重くならないよう、段階的に引き上げて必要な額に近づけているわけで

す。国民年金は、年をとった時、不幸にして障害者となつた時、母子家庭となつた時の生活の安定に役立つものです。

加入者のみなさんのご理解とご協力をお願いします。

千葉県交通事故相談所では、毎日(日曜、祝日は除く。土曜は十二時まで)相談を受付しています。

上水道加入にあたり水道管を布設するには、いろいろなまりがあり、給水できない場合があります。

家を新築する時には、特に注意してください。

TEL〇四七九七三一七一

上水道を必要とされる方は、事前に八匝水道企業団給水係まで相談して下さい。

TEL〇四七九七三一七一

交通事故巡回相談所開設

設

皆様の家庭に供給されている上水道水は、水道法により二十項目の検査基準が設定されています。(有害物質検査)

水道企業団ではこれらの検査を定期的又は、臨時の光浄水場や光町・八日市場市配水池や抽出された一般家庭で実施しています。

検査は国の定めた回数を上回って実施され、検査結果はいずれも基準値以内に保たれており常に衛生的な水を供給しています。

水質等について、疑問等があればお問い合わせ下さい。

上水道の布設について

上水道加入にあたり水道管を布設するには、いろいろなまりがあり、給水できない場合があります。

家を新築する時には、特に注意してください。

上水道を必要とされる方は、事前に八匝水道企業団給水係まで相談して下さい。

TEL〇四七九七三一七一

宝くじ助成事業

町の花 桜の苗木を植樹

昭和60年度自治総合センターワーク助成事業による、桜苗木の植樹会が町内23行政区で実施されました。

この助成事業は宝くじ普及

の満開になるのが楽しみですね。



59年度 検査実績(一般家庭)

| 主な検査項目 | 基 準 値 | 測 定 値 |
|--------|------------|--------|
| 一般細菌 | 100以下であること | 0 |
| 大腸菌群 | 検出されないこと | 検出されない |

測定値は平均です。

*その他の検査項目も全項目とも基準値以内です。